

Senioren-Zentrum Pichlmayr Taufkirchen Zeitgemässe Pflege in attraktivem Wohnambiente

Heimat statt Heim – so lautet die oberste Maxime im Senioren-Zentrum Pichlmayr in Taufkirchen an der Vils. Das Haus bietet seinen 130 Bewohnern eine neue Heimat, die es ihnen ermöglicht, weiterhin selbstständig im Leben zu stehen. Vor Kurzem wurde der Gebäudekomplex um einen modernen Anbau erweitert, der mit seinen Einrichtungen und Wohnbereichen neue Massstäbe in der Altenpflege setzt.

Umgeben von viel Grün und dennoch mitten im Leben liegt das Seniorenzentrum Pichlmayr im direkten Ortskern von Taufkirchen an der Vils. Bürgerpark, Restaurants und Einkaufsmöglichkeiten – alle Einrichtungen des öffentlichen Lebens – sind für die Bewohner fussläufig erreichbar. «Wir möchten, dass unsere Bewohner in unserem Haus eine neue Heimat finden, die es ihnen ermöglicht, möglichst lange selbstständig im Leben zu stehen», erklärt Hausleiterin Brigitte Schmid.

Der imposante Eindruck der vier Gebäude im italienischen Landhausstil bestätigt sich im Inneren der Häuser. Denn neben fachkundigen und zeitgemässen Pflegekonzepten setzt das Haus auf ein stilvolles und attraktives Wohnambiente. «Wir sind überzeugt, dass ein Heim nicht wie ein Heim aussehen muss und setzen auf die Verbindung von hotelähnlichem Komfort mit heimeliger Gemütlichkeit», so Brigitte Schmid.

Farben schaffen Wohlbefinden

Im Jahr 2010 wurde das Haus um einen modernen Anbau erweitert, der mit seinen Einrichtungen und Wohnbereichen neue Massstäbe in der Altenpflege setzt. Eine gehobene Ausstattung, warme Farben und liebevolle Details – der moderne Neubau bietet 44 Bewohnern ein ansprechendes Lebensumfeld.

Bei der Auswahl von Vorhangstoffen und Polsterbezügen entschied sich Brigitte Schmid für die Textilien des Emsdettener Unternehmens drapilux. Ob in sonnigen Gelb- und Orangetönen, frischem Grün oder warmem Rot – die hochwertigen Textilien schaffen in allen Bereichen des Hauses ein attraktives Wohnambiente. «Die Stoffe fügen sich perfekt in das Gesamtbild unseres Hauses und unterstreichen die hochwertige und gleichermassen gemütliche Wohnatmosphäre. Doch nicht nur die ansprechende Optik der Textilien hat uns überzeugt. Vor allem mit ihren intelligenten Zusatzfunktionen erfüllen die Stoffe bestens die speziellen Anforderungen des Pflegebereichs», begründet die Heimleiterin ihre Auswahl.



Das Seniorenzentrum verwendet Textilien aus der Produktlinie drapilux air, die durch ihre katalytische Wirkweise die Luft von unangenehmen Gerüchen und Schadstoffen befreien. Rund um die Uhr sorgen die Textilien in den Bewohnerzimmern, Aufenthaltsräumen und im Foyer für frische Luft. In den Stoffen enthaltene Metallsalze verwandeln Geruchs- und Luftschadstoffe nach dem Prinzip eines Katalysators in unbedenkliches CO₂ und Wasser.

Optimale Hygiene im Bad

Für optimale Hygienebedingungen in den Stationsbädern setzt das Haus darüber hinaus auf die Textilien mit der Zusatzfunktion drapilux all in one – einer Kombination aus drapilux air und der antimikrobiellen bioaktiv-Funktionalität. Der Emsdettener Objektstoffproduzent präsentierte die Weltneuheit all in one erstmals im Jahr 2010 und reagiert damit auf ein wachsendes Problem im Klinik- wie im Pflegebereich.

Der Einsatz von antimikrobiellen Gardinen und Bezugstoffen kann dabei helfen, das Infektionsrisiko etwa mit multiresistenten Keimen (MRSA) im Bewohnerzimmer zu reduzieren. Ähnlich wie antibakterielle Wundverbände oder desinfizierendes OP-Besteck enthalten die Stofffasern winzige Silberionen, die Bakterien und Keime absterben las-

sen, sobald die Erreger auf die Textilfaser treffen. Vor allem in den Bädern, in denen ein feuchtwarmes Klima herrscht, können antimikrobielle Textilien dazu beitragen, dass Vorhänge nicht zur Keimquelle und Ansteckungsgefahr werden.

Individuelle Angebote

Gemäss dem Leitsatz «Heimat statt Heim» entstanden ausser dem Seniorenheim in Taufkirchen im Laufe der Jahre insgesamt 15 Einrichtungen im bayerischen Raum, jedes besonders in seiner Art, geprägt durch den Geist der Familie Pichlmayr. Jede Einrichtung hat verschiedene Schwerpunkte: Nicht nur rüstige Senioren können in diesen Häusern eine Heimat finden, sondern auch höchst pflegebedürftige Menschen, die an körperlichen Gebrechen leiden oder an Demenz erkrankt sind. Erst die Kombination verschiedener individueller Angebote, die auf die Bedürfnisse der Senioren zugeschnitten sind, macht es möglich, diesen Menschen eine hohe Lebensqualität zu garantieren.

drapilux steht für Qualität

drapilux hat sich als führender Anbieter von flammhemmenden Gardinen, Dekorations- und Bezugstoffen auf dem internationalen Markt etabliert. Der Name drapilux steht für das wohnliche Objekt und



bietet mit den Zusatzfunktionen drapilux air, drapilux bioaktiv und drapilux akustik hochwertige und funktionale Stoffe mit innovativen Eigenschaften für den Objekt- und Wohnbereich in höchster Designqualität. drapilux ist eine Marke der Schmitz-Werke GmbH + Co. KG in Emsdetten.

Weitere Informationen

Linda Rehers
drapilux
Schmitz-Werke GmbH & Co.KG
Tel. +49 2572 927 743
rehers@schmitz-werke.com

»FORTSCHRITTLICHE
TECHNIK HAT ETWAS
VON MAGIE.«

ARTHUR C. CLARKE





Spitzenergebnisse garantiert

Ob in einem kleinen Büro oder in einer großen, vernetzten Organisation: unser SpeechMike Diktiermikrofon bietet erstklassige Audioqualität für genaue Spracherkennung.



PHILIPS
sense and simplicity

waserbüro
Sprachkommunikation
Ein Unternehmen der Lyreco Schweiz

Fon: +41 44 846 43 54 – Fax: +41 44 846 44 12 – Email: diktieren@waser.com